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理想へのあくなき挑戦！ 

東京都議会議員 

夜のプロジェクター演説 実施中！ 

ホームページ 日々更新中！ 

（練馬区選出 ２期目） 

http://asano-k.net/ 

トラックの荷積みスペース。 
 

スペースの関係上、トラックを横付け出
来ないので、作業がしづらいのでは、と
言った声がありましたが、個人的には、
やり様はいくらでもあると思いますので、
この場所に関しては大きな問題がある様
には思いませんでした。 

荷積みスペースを内側から見た
様子です。 
 

二重扉になっており、荷物の積
み下ろしをする際、場内の温度
が上がるのを防ぐ作りになって
います。 

セリの様子を一般の方が
見学できるスペースです。 
 

見学者が誤ってセリ中の
マグロなどに触れてしま
わない様、セリ会場とは
仕切られています。 

仲卸の作業場。 
 

築地より狭くなって、作業がしづらい、という意見もありましたが、横幅は確かに狭くなってい
るかもしれませんが、実際は面積だけで言うと築地より広くなっています。 
 

マグロ包丁などの大きな包丁だと、包丁をひいた時に区画の仕切りにあたって作業ができない、 
  という声もありますが、築地市場は古い施設なので、現在は食品衛生法が変わり、マグロを 
  扱う作業場の隣にエビを扱う作業場を作る場合など、違った食材を扱う作業場の間には、仕 
  切りを作らなければいけない決まりがあります。 
 

  築地市場は法改正前に作られた施設なので、その決まりは適用されていませんが、新たに作 
  る施設に関しては、法律で定められているので仕方がない事です。 



東京都議会議員 （練馬区選出 2期目） 

あさの克彦 の プロフィール 
 

昭和49年 北海道札幌市生まれ 
平成10年 北海道大学工学部卒 
平成１２年 大学院中退後、 
      IT関連企業入社 
平成１３年 衆議院議員（現・埼玉県知事） 
      上田きよしの秘書となる 
平成２１年 都議会議員選挙に 
      初挑戦、初当選 
平成25年 都議会議員 2期目の当選 

ご意見・ご要望などはこちらまで 
 

    info@asano-k.net 

あさの克彦 事務所 

〒179-0074 
練馬区春日町4-18-8 第3小野ビル 1階-B 
TEL：03-5848-6918 FAX：03-5848-6919 

 各種SNSでも都政情報を発信 
 

ツイッター、フェイスブックなどのSNSや、ブログでの
日々の情報発信の他に、毎週月曜の夜にはニコニコ生放送
に出演し、視聴者の方からの都政に対する疑問・質問に直
接お答えしています。 

◆Twitter 
http://twitter.com/katsuhikoasano 
◆Facebook 
http://www.facebook.com/katsuhiko.asano.1 
◆ブログ 
http://ameblo.jp/asanokatsuhiko/ 
◆ニコニコ生放送 
http://ch.nicovideo.jp/unsouya 

あさの克彦 

あさの克彦は、練馬区内の中学校区ごとに、毎週「地域の声を聴く会」を開催し、地域の皆様と
の都政についての意見交換の場を設けさせていただいております。開催場所や時間は毎回違いま
すので、ホームページなどでご確認ください。 

また、その他会合への出張依頼も受け付けておりますので、お気軽にご相談ください。 

開 

催 

日 

程 

●9/17（土）15時～  氷川台地区区民館 多目的室 

●9/24（土）15時～  豊玉北地区区民館 1階 会議室 

●10/1（土）15時～  小竹地域集会所 集会室 

▲水産卸売場棟地下は、所々 

  水たまりがある程度 

▲青果棟の地下の水は、深い所では 

  10㎝以上も溜まっていました 

今回問題となっている地下空間は、土壌汚染対策で盛り土をした部分を掘って地下空間が作られています。 
 

写真でもわかるとおり、たくさんのパイプが走っていますが、これらのパイプのメンテナンス用に設けら
れたスペースだそうです。 
本来、盛り土は、環境基準をはるかに上回る、地表より4.5m高く盛り土をすることによって、仮にコンク
リートが割れてしまっても地下水が上がってこなくするための対策でした。 
メンテナンス用とは言え、その盛り土を掘ってスペースを作るのは問題です。 
 

市場の移転に関して、我々の会派は当時議論を重ね、土壌汚染対策について重要視してまいりました。 
 

当時の石原都知事が予算委員会で、議会の付帯決議に則ってしっかり対策をする、と答弁し、土壌汚染対
策をすることを条件に我々は予算案に賛成したのにも関わらず、今回のような裏切りともいえる様なこと
があると、疑心暗鬼にならざるを得ません。 
 

今回の問題に対しては、責任の所在を追及することも大事ですが、今後どのような対処を行うのかが大事
だと思いますので、引き続きしっかりチェックしていきます。 

水産仲卸売場棟 

水産卸売場棟 

青果棟 


